

### Conference Publication:

The organizers will publish a volume on **COLORS AND CULTURES**—peer-reviewed by themselves. It will be available in a publish-on-demand system (and Amazon). This will allow them to have more control over the content as well as over the layout. Hopefully, this will turn into the founding act of a new local publishing house, the Presses Universitaires de l'UHA Mulhouse.

We welcome submissions of a standard length but think that quality is more important than word count (be succinct!); non-conference speakers are also invited to contribute. Manuscripts in English should follow MLA style; submissions in French should be in French style (with an abstract in English as well).

Submissions by 30th July 2021 to [samuel.ludwig@uha.fr](mailto:samuel.ludwig@uha.fr)

### Publication :

Un volume sur le thème **COULEURS ET CULTURES** sera édité et publié par les organisateurs – dont ils constitueront le comité de lecture. Il sera disponible dans un système de publication à la demande (et sur Amazon) – afin de garder le contrôle sur le contenu ainsi que sur la mise en page. L'objectif en est de poser la première pierre de l'édification d'une nouvelle maison d'édition locale, les Presses Universitaires de l'UHA Mulhouse.

Nous acceptons des propositions d'une longueur standard, mais nous pensons que la qualité est plus importante que le nombre de mots (soyez succincts !); des contributions de non-participants au colloque sont également les bienvenues. Les manuscrits en anglais doivent respecter le format MLA ; les soumissions en français doivent être en style français (avec un résumé en anglais).

Soumissions avant le 30 juillet 2021 à [samuel.ludwig@uha.fr](mailto:samuel.ludwig@uha.fr)

# culture

# 13 - 15 04 2021 MULHOUSE / BASEL



samuel.ludwig@uha.fr  
[www.flsh.uha.fr](http://www.flsh.uha.fr)